

## Karin Baumgartner: SIE – Sie ist engagiert

Bäuerinnen-Kolumne für die April 2023 - Ausgabe der Landwirtschaft von der Gebietsbäuerin-Stellvertreterin Karin Baumgartner



© Archiv

Arbeitstagung der Bäuerinnen, Sitzung des Elternvereins, Versammlung der Pfarre, Workshop zur Weiterbildung - der Terminkalender einer engagierten Frau ist gut gefüllt. Da heißt es eine gute Managerin zu sein, denn neben den vielen ehrenamtlichen Tätigkeiten darf selbstverständlich weder Familie noch Haus oder Betrieb zu kurz kommen.

Oftmals hört man kritische Stimmen von außen, dass man zu wenig daheim und überall „gschaftig“ dabei wäre. Bewertet man beispielsweise nur die Anzahl der Fotos in regionalen Zeitungen oder sozialen Medien, mag das so ein oberflächliches Bild ergeben. Möchte ich in der Gesellschaft und in meinem Berufsstand mitreden und Veränderungen erwirken, muss ich mich aktiv einbringen. Sollen meine Anliegen gehört werden, muss ich sie laut aussprechen. Um Traditionen und Werte aufrecht zu erhalten und gleichzeitig am Puls der heutigen schnelllebigen Zeit zu bleiben, muss ich Engagement zeigen.

Ich muss mich einbringen, ich muss etwas sagen, ich muss etwas tun. Denn wie heißt es in einem alten Sprichwort: „Von nichts kommt nichts“.

Engagiert zu sein, heißt für mich Mitbestimmen, Netzwerken, andere Leute und neue Sichtweisen kennenlernen, mich Weiterbilden und meinen Horizont erweitern.

Wir Bäuerinnen sind engagiert!